



CONVENIO COLECTIVO GENERAL DE LA INDUSTRIA QUÍMICA

Madrid, 05 de febrero de 2025

En el día de hoy, ha tenido lugar una reunión de la comisión negociadora del XXI Convenio Colectivo General de la Industria Química (CGIQ) en la que se ha abordado la situación del convenio.

En la reunión se ha producido un debate entre las distintas organizaciones con una actitud propositiva y constructiva al objeto de buscar fórmulas de entendimiento que permitan poner fin a las diferencias mantenidas.

En este sentido, las organizaciones FEIQUÉ, CCOO de Industria y UGT-FICA, en un ejercicio de responsabilidad con las personas trabajadoras y las empresas de la industria química en nuestro país, hemos alcanzado un acuerdo que agiliza y garantiza la publicación en el BOE del XXI CGIQ.